

Interpellation

Datum: 10. Januar 2026

Eingang¹: _ _ . _ _ . _ _ _ _

Erstunterzeichner/-in: Thierry Bloch, FDP

Nummer¹: _ _ _

- schriftliche Beantwortung erwünscht
 mündliche Beantwortung erwünscht

Rückbau Radwegauffahrt Baselstrasse

Auf der Baselstrasse in Richtung Münchenstein/Basel, zwischen Tramstation Reinacherhof und Jupiterstrasse, wurde die Strasse am rechten Strassenrand umgebaut/erweitert und gleichzeitig die Radwegauffahrt entfernt. Dadurch hat man keine Ein- resp. Auffahrt mehr zum Radweg. Jedoch ist ein Radwegschild vorhanden und dies verpflichtet Velofahrer gesetzlich, den Radweg zu benutzen. Siehe beigelegte Fotos. Dazu meine Fragen:

1. Aus welchem Grund wurde die Strasse verbreitert und die Radwegauffahrt entfernt?
2. Wie sollen nun Radfahrer auf den Radweg gelangen?
3. Welche Massnahmen sind geplant, damit man den Schutz der Radfahrer in diesem Bereich weiterhin gewährleisten kann und Radfahrer weiterhin den Radweg gemäss Gesetz benutzen können?
4. Wurden diese baulichen Anpassungen mit den Benutzern oder Vertretern der Benutzer (z.B. Pro Velo) vorgängig besprochen?

Unterzeichner/-innen:

